

Trijueque enseña sus encantos a los conductores de la A-2



Con la intención de fomentar el turismo en la localidad, el Consistorio ha llevado a cabo una nueva versión consistente en la instalación de un gran cartel, a todo color, con vistas del valle desde el municipio.

La finalidad del cartel es que se pueda ver perfectamente desde la A-II, captando de este modo la atención de los conductores, por lo que se instalará en la fachada del polideportivo.

■ Los buzones de "El Mirador" se individualizan

Con el propósito de mejorar los horarios del reparto y tener libre acceso al correo, el Consistorio va a proceder a independizar los buzones de la Urbanización del Mirador del Cid, tal como se hiciera el año pasado con los de La Beltraneja. El coste de las obras ascenderá a 3.000 euros aproximadamente.



La subida de la luz obliga a reducir el tiempo de alumbrado

Debido a las constantes subidas de la factura del suministro eléctrico este año el Consistorio se ha visto obligado a reducir el tiempo de encendido del alumbrado público. Esta medida es circunstancial y servirá para equilibrar la facturación.

El Ayuntamiento confía en que los vecinos sean conscientes de la necesidad de adoptar esta drástica medida, que supondrá un ahorro de más de 24.000 euros este año, de una facturación estimada de 130.000 euros anuales.



DANIEL ABAD, S. A.

Juan de Austria, 135
(Polígono del Henares)

Tlfs: 949 215620 y 949 215668

Fax: 949 219360

19004 - **GUADALAJARA**